



## Medienmitteilung

## Roadmovie - Filmvorführung in der Schule Linth-Escher, Niederurnen

Am 21. September 2023 führt der Verein Roadmovie in der Mehrzweckhalle Linth-Escher in Niederurnen um 20.00 Uhr den Film "Himbeeren mit Senf - Verliebt sein verleiht Flügel" vor. Das Elternforum Niederurnen betreibt ab 19.00 Uhr eine Kinobar. Der Eintritt ist kostenlos.

Der Verein Roadmovie verwandelt gemeinsam mit den Gemeinden, Schulen und lokalen Vereinen Turnhallen und Mehrzweckräume in Kinos für einen Tag. Der Verein ermöglicht dadurch der ganzen Bevölkerung einen einzigartigen Kinotag. So macht Roadmovie auf seiner Tournee 2023 am kommenden Donnerstag, 21. September 2023, auch in der Gemeinde Glarus Nord Halt. Der Anlass findet in der Mehrzweckhalle Linth-Escher in Niederurnen statt. Der Film um beginnt 20.00 Uhr. Türöffnung ist um 19.00 Uhr, wobei das Elternforum im Foyer der Turnhalle eine Kinobar betreiben wird. Gezeigt wird der Spielfilm "Himbeeren mit Senf - Verliebt sein verleiht Flügel". Der Film ist in deutscher Sprache und ab 6 (in Begleitung Erwachsener) und ab 10 Jahren (ohne Begleitung) freigegeben. Die Veranstaltung wird durch die Gemeinde Glarus Nord und den Swisslos-Fonds des Kantons Glarus sowie das Bundesamt für Kultur unterstützt.

## Himbeeren mit Senf - die Handlung

Die 13-jährige Meeri hat im Vergleich zu anderen Kindern ihres Alters ein ganz besonderes Verhältnis zum Tod. Ihr Vater Ernst ist Bestatter und seit jeher unterhält sich das Mädchen mit einer Leiche wie mit einem guten Freund. Wann immer ein Sarg bei ihrem Vater steht, legt sie ihm einen Brief an ihre Mutter bei. Sie glaubt, dass ihre Mutter im Himmel dann lesen kann, wie es ihrer Tochter auf der Erde geht. Doch Meeri hat noch ein anderes Geheimnis: Sie kann fliegen – aber nur, wenn sie verliebt ist. Meeris Freunde schlagen sich derweil mit ganz anderen Problemen herum: Klara hat sich nicht weniger vorgenommen, als die erste katholische Priesterin der Welt zu werden. Da sich Meeris kleiner Bruder Luk mit einer Fahrradgang anlegt und ihr Vater mithilfe einer Partneragentur endlich wieder eine Frau finden will, sieht sie sich auch mit deren Problemen konfrontiert.

Gemeinde Glarus Nord Gemeindekanzlei, Kommunikation 15. September 2023

